

PAÍS

Abinader hablará hoy al país sobre el primer año de su gobierno

DISCURSO. El presidente Luis Abinader pronunciará hoy a las 9:00 de la noche el discurso por el primer año de gestión que había sido pospuesto con motivo del paso de la tormenta Grace por el territorio.

La alocución será transmitida en vivo desde el Palacio Nacional y en la misma, el mandatario hablará sobre su primer año de gestión destacando sus logros. Para la ocasión se construyó una tarima en la sede de la Presidencia, se informó a través de su cuenta de Twitter.

De acuerdo a funcionarios del Gobierno y empresarios el principal logro que exhibe la gestión de Abinader es el manejo de la pandemia y el desarrollo del Programa Nacional de Vacunación contra el covid-19.

Al día de ayer, en el país se habían aplicado 10 millones 658 mil 318 dosis. Los vacunados con una dosis sumaban 5 millones 672 mil 922, mientras que 4 millones 463 mil 319 se habían aplicado dos dosis. Los que se pusieron una tercera vacuna de refuerzo sumaron 522 mil 077. Asimismo, se exhibe la reactivación económica del país y el crecimiento de las zonas francas y la inversión extranjera como parte de las luces de esta gestión gubernamental.

Otro logro promocionado por el Gobierno son las inauguraciones de importantes obras de infraestructuras, algunas de las cuales fueron iniciadas por la pasada administración peledista.

La semana pasada el mandatario dijo que su gobierno ha invertido más de 70 mil millones de pesos en obras de infraestructuras en su primer año, superando la inversión de los cuatro años del último gobierno encabezado por Danilo Medina.

De igual manera, el gobierno del cambio enseña la lucha contra la corrupción con la designación de un "Ministerio Público independiente", como su principal herramienta para acabar con la impunidad. ● GENÉRIS AGRAMONTE

Leonel dice reunificará familia boschista para volver al poder en 2024

POLÍTICA. El expresidente Leonel Fernández y presidente del partido Fuerza del Pueblo (FP) afirmó que tiene de su lado la razón histórica y que eso le permitirá reunificar la familia boschista para volver al poder en el 2024.

"Lo más importante en la política es el poder de la razón, es la fuerza de la convicción y con ese poder de la razón y la fuerza de la convicción es que estamos reagrupando la fuerza histórica boschista para convertirla en la principal fuerza política en la República Dominicana... Demostramos que históricamente teníamos la razón, y si teníamos la razón tendremos el triunfo en los comicios del 2024", apuntó el expresidente de la República.

Durante la juramentación de nuevos miembros en Puerto Plata, sostuvo que sus antiguos compañeros del PLD saben que si continúan en ese camino no habrá futuro. "Compañeros del viejo



El expresidente repite cada vez que puede los errores que sacaron al PLD del poder. FE

partido, que se quedaron por un empleo, seguro médico, pero ellos saben que seguir ese camino no tienen futuro ni para ellos ni para la República Dominicana. Hemos logrado reagrupar la familia

boschista, lo estamos haciendo y lo seguiremos avanzando en esa dirección", afirmó. Fernández reveló que durante el conflicto interno que terminó con la división del Partido de la Liberación Dominicana (PLD) hubo interlocutores y que su única condición fue para acceder a un diálogo con el entonces presidente Danilo Medina que no se tocara la Constitución.

"Algunas personas cercanas intentaron buscar una avenencia, y me decían, usted está dispuesto a conversar con el presidente de la República (Danilo Medina) y les decía, siempre estoy dispuesto al diálogo, pero con una condición, que se reduce a una palabra: Constitución, que se respete la Constitución; del otro lado respondían diciendo que estaban dispuestos al diálogo pero sin condición, nosotros decíamos, con condición no, con Constitución sí", refirió en un acto de juramentación el pasado domingo.

Fernández proclamó que desde que salió del "viejo partido" se perdieron todas las elecciones. Fernández que encabezará hoy otro acto de juramentación de nuevos miembros de su partido, sostuvo que la salida de dirigentes y militantes de su antiguo partido hacia la FP se produce porque están conscientes de que la ruptura no fue por ambición personal, mezquindades, no ambición desmedida, sino porque estaba defendiendo la democracia. ● Y.E.

CERTIFICADO
 El Presente Aviso de Convocatoria a Licitación Pública Nacional fue publicado en la Edición No. 236 del mes de Agosto del día 18 del mes del Año 2021 del Diario "El Caribe" EDITORA DEL CARIBE C.A. PARA

REPÚBLICA DOMINICANA
 MINISTERIO DE HACIENDA
 UNIDAD DE ANÁLISIS FINANCIERO (UAF)

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL
 Referencia del Procedimiento: UAF-CCC-LPN-2021-0001
OBJETO DE LA LICITACIÓN

La Unidad de Análisis Financiero (UAF), en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, promulgada en fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06, de fecha seis (6) de diciembre de dos mil seis (2006), convoca a todos los interesados, a presentar propuestas para la Licitación Pública Nacional para la **Contratación de Servicio para montaje, desmontaje, organización, supervisión y gestión de evento, para la realización de la XLIV Reunión Plenaria del GAFILAT y Grupos de Trabajo, en hotel categoría todo incluido, en la zona de región este del país (Bávaro-Punta Cana, República Dominicana; de preferencia localizado en la zona de Punta Cana), a realizarse en fecha del 28 de noviembre al 3 de diciembre de 2021.**

Los interesados en retirar el Pliego de Condiciones Específicas deberán dirigirse a la calle Federico Henríquez y Carvajal No. 11, Gazcue, en horario de 8:00 a.m. a 3:00 p.m. de lunes a viernes o descargarlo de la página Web de la institución www.uaf.gob.do o del portal transaccional administrado por el Órgano Rector la Dirección General de Contrataciones Públicas DGCP, <https://www.dgcp.gob.do/consultas/>, a los fines de la elaboración de sus propuestas. El Pliego de Condiciones Específicas está disponible de manera gratuita.

Las propuestas serán recibidas en sobres sellados el **martes 05 de octubre de 2021** desde las 8:00 A.M. hasta las 12:00 P.M., en presencia de Notario Público, en la sede central de la Unidad de Análisis Financiero (UAF), ubicado en la calle Federico Henríquez y Carvajal No. 11, Gazcue.

Los oferentes presentarán su oferta en moneda nacional (Pesos Dominicanos).

Todos los Interesados deberán registrarse en el Registro de Proveedores del Estado administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas, estar al día en el pago de sus obligaciones fiscales y de la seguridad social. Los requerimientos para estas inscripciones están contenidos en el Pliego de Condiciones Específicas.

María Elisa Holguín López
 Directora General

UAF Unidad de Análisis Financiero
 REPÚBLICA DOMINICANA



Obreros construyen tarima para el discurso de Abinader. KELVIN MOTA